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COMPTE-RENDU réunion du Comité Directeur à Damazan            mercredi  11 /01/2023  

  
Participants : Alexis Bernagaud, Gilles Canouet, André Falcon, J-Jacques Lassarrade, Alex Lesca, Joël Mahieux,  
J-Jacques Massou, J-Paul Ounzari, Daniel Quillez, et J-Marc Rouxel…   
En distanciel : Thibaut Fray, Grégory Mauri, Stéphane Rippes 
Excusés : Ghislaine Cassol          Secrétaire de séance : J-Jacques Massou 

 

1- Activité du Conseiller Sportif Départemental : 

 Temps de travail du mois : 148 h  
Formation Fédérale (MODULE Educateurs) 34h - Budget Participatif (y compris mobilier et atelier) 27h -  AG 
CD47 23h - Presta Entraînement 21h - Sélection 47 (stages) 16h - Défi 47 (site internet, inscriptions, com) 6h -
Mission Service Civique 6h - Réunions (Mensuelle) 4h - Webinaires et formations (stage&sejours, cyclisme-
santé, mobilité à vélo) 3h - Vie Associative (administratif, compte-rendu, contacts divers) 2h - 6 Jours de 
Damazan 2h - Calendrier 47 1h - Communication (site internet et réseaux sociaux) 1h. 

 Missions principales effectuées :  
Missions principales effectuées : stage jeunes (3 demi-journées), atelier conteneur, plan de com. Defi47, 
formation module Éducateur, mise en place service civique, ouverture inscription défi47, …, 

 Calendrier : 10/01 réunion site VTT Prayssas, 14/01 6JD1, 21/01 6JD2, 28/01 6JD3 
 

2- Défi 47 – 2023 :   

 Partenariats : Un tour de table des contacts est fait concernant les reconductions des sponsors 2022, les 
potentiels nouveaux partenaires ainsi que les attributions de chacun des membres du comité d'organisation. 

 

 Communication :  
- Affiche et de flyer : suite à plusieurs propositions, un choix a été fait sur une version définitive. Une demande 

de prestation d'impression a été formulée (Th Fray) auprès des services du Conseil départemental (en attente 
de validation). A. Bernagaud a ciblé 3 évènements courant février / distribution sur place…  

- Promotion de la fraise : J-M Rouxel a rédigé 5 textes / diffusions progressives sur réseaux sociaux. 
- Plan de com. : Une mise à jour a été faite avec une extension allant jusqu'à avril 2023.  

Des ajouts seront nécessaires au fur et à mesure de la validation des partenariats.  
JM Rouxel proposera une communication / Grp Pujol.  

- Valorisation de la pratique féminine : A. Bernagaud propose une étude des actions possibles… à suivre ! 
 

 Prestataires :  
- Ambulances (Clémente) : Ok… Attestation de présence fournie pour 2 véhicules et 4 personnes. 
- Radio-Bulle : Ok pour adhésion… (suivi : Th Fray) 
- Vidéo / Uniballer : Pas de retour à ce jour suite à contacts de JM Rouxel. Délégation à JJ Massou pour relance. 
- Signaleurs : Validation de principe pour 2 groupes (GRAS 32 et A.R. Montoise) 

 

 Divers :  
- Demandes de subventions (CC CCP. et Départ. 47) transmises pour délibérations (Th. Fray et Ph. Bousquier) 
- Repas/spectacle : principe acté d'une organisation décalée (envisagée lors du centenaire du vélodrome) avec 

invitation des bénévoles… Contact à prendre avec Pascal Labadie (JM Rouxel) 
- Réunions spécifiques / Défi-47 : principe acté de visios tous les 15 jours (Prochaine RDV 25/01 à 18h30). 

 

3- 6 jours de Damazan :   

G. Canouet fait un point des présences des bénévoles et des responsabilités de chacun.  
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4- Ville de Damazan :   

Suite à échange avec M. Masset, Maire de Damazan, lors de l'AG 2022, une demande de subvention de 
fonctionnement a été transmise le 20/12/22 (JJ Massou). Dans ce contexte un potentiel changement de siège social 
est soumis à étude. Pour rappel, la ville de Lavardac accorde chaque année une subvention de fonctionnement (250 
€ en 2022, les comptes bancaires sont actuellement dans 2 agences de Lavardac (cf. historique du CD47)   
 

5- Centenaire du vélodrome de Damazan :   

Un contact a été pris avec Alain Lagarde (Champagnolles) par A. Bernagaud : Plusieurs pistes de travail ont été 
évoquées. D'autres contacts informels ont été établis avec quelques personnalités lors du cyclo-cross de Guitres. 

La priorité est de fixer une date après étude des calendriers régional et national (G. Canouet) et des souhaits et 
calendrier de la Ville de Damazan (JM Rouxel). 

JM Rouxel propose de travailler à un cahier des charges et déroulé de la journée pour proposition / février. 
 

6- BMX :   

- Réaction des pilotes et dirigeants en opposition au projet d'imposer l'achat de plaques fournies par la FFC.  
- Calendrier : Dimanche 5 juin à Marmande, 3eme Manche Challenge France (CC Marmande 47)   
- Projet de piste de Pump-Track à Villeneuve/Lot (Fontanelles) : RDV, réunion le 27/01 (JM Rouxel, G. Canouet) 
- Projet de piste à Agen (Passeligne) : JM Berton (Prés. du G. Agenais) est en contact avec M. Dionis (Maire 

d'Agen et Président de l'Agglo.)… RDV en attente (JM Rouxel). 
 

7- Site VTT de Prayssas :   

Une réunion s'est tenue le mardi 10 janvier à Montpezat en vue de l'homologation des parcours et installation du 
site : 11 présents. Réunion animée par Stéphanie Hutrel (responsable CDESI au Départ. 47). JM Rouxel et G. 
Canouet représentaient le CD47. Un cahier des charges est en cours d'élaboration en vue d'une mise en avant du 
site et du patrimoine local pour diffusion sur les supports de communication. 
 

8- Questions et informations diverses :   

- 15 et 16/01, Champ. de France de cyclo-cross (Bagnoles de l’Orne)… Sélectionnées U19 : Diane Fouard et 
Evaelle Cacaul + Mélanie Dupin. 

- 29/01, AG 2022 du Comité N-Aquitaine à Avansan (33) : Représentation JM Rouxel. 
- 26/02, AG Fédérale à Albi (81) : Représentation JM Rouxel + A. Lesca (Polo-vélo) 
- Candidature du Marmandais / champ; N-Aquitaine des jeunes à Pardaillan le 18/06… en attente de validation. 
- AG du LVC Tonneins le 28/01 : Représentation par JM Rouxel.  
- Déclaration annuelle CIST-47 validée (JJ Massou) – RDV pour visite médicale (G. Canouet), à suivre.  
- Assurance du conteneur : Contact pour déclaration et estimation avec Groupama (JJ Massou) 
- Indemnité "Service civique" – Virement effectué pour la période du 12 au 31 décembre. 
- Dons de vélos de piste (x2) du CS Casteljaloux. Remerciements au Président JP Ounzari. 

 

9- Clôture de la réunion. 

Le Président, J-Marc Rouxel clôt la séance à 22h45 
 
.                                               Prochaine réunion prévue le mercredi  01 (ou 08) février 2023 à 20h30  


